



Orsini contactó a víctima para borrar sus chats, no para ayudarla

Revelan conversaciones con acusadora y cercano. Sería pasada al Comité de Ética de la Cámara.

D. H. P.

El miércoles se supo que Maite Orsini se había comunicado con la fiscal que lleva el caso de Jorge Valdivia, que

había amenazado al entonces presidente de la Comisión para la Transparencia y se recordó que hizo un llamado a una generala de carabineros cuando el exfutbolista fue detenido y que se comunicó con la víctima de la supuesta violación. En la declaración ante la Fiscalía, la diputada aseguró que lo hizo para ayudar a la mujer, pero no sería así.

Eso se desprende del deta-



Maite Orsini, diputada del Frente Amplio. / AGENCIAUNO

lle de la comunicación entre Orsini y la acusadora, develada por La Tercera. “Te pido que me cuides como yo te

quiero cuidar”, le escribió la frenteamplista a la acusadora. Al amigo en común que las comunicó, Orsini le

escribió: “Basta con que ella le pida a la PDI que saquen de IG la conversación conmigo de esa noche”.

“No sé si los mensajes prueban algo sobre el delito, pero prueban alteración psicológica y desprecio profundo por la mujer con la que dice haber tenido relaciones consensuadas”, se lee también.

A la denunciante, la parlamentaria le escribió que “en los chats hay información mía sensible, de mi intimidad. Se habla de una relación de pareja que no es pública, de licencias médicas que tomé por angustia, me habla de consumo de drogas, es súper delicado para mí que se filtren”.

La Comisión de Ética de la Cámara informó que evaluaría iniciar una investigación

de oficio contra la diputada Orsini. La presidenta de la instancia, Ana María Bravo (PS) señaló que “nos encontramos analizando los antecedentes, que además día a día van apareciendo, para el martes tomar una resolución respecto del inicio de oficio de un procedimiento”.

La presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, calificó el actuar de Orsini: “Es un caso, por lo bajo, imprudente. Como partido hemos señalado en varias ocasiones que acá lo que más nos importa es que se puedan dar garantías a las víctimas”.

“La posibilidad de que haya intentado manipular pruebas o influir en la investigación es grave”, cerró la diputada Carla Morales (RN).